

Editorial

Juan Carlos González 

Correo Electrónico: gonzalezdj@gmail.com

Afiliación

La función de un editorial en una revista científica es ofrecer una perspectiva clara sobre temas esenciales que impactan el progreso de nuestra disciplina. Con este objetivo, la Revista GEN destaca los avances tecnológicos que marcan el inicio de una nueva etapa en su Volumen 78, Número 4, transformaciones guiadas por el propósito de fortalecer la ciencia médica con herramientas innovadoras.

Desde su fundación hace 78 años, GEN ha sido un pilar de información científica en Venezuela. Desde su edición física inicial hasta la transición digital en 2015, la revista ha mantenido su posición como referencia en gastroenterología. En esta nueva etapa, GEN da un paso firme hacia el futuro, centrado en el compromiso con la ciencia y el conocimiento.

La adopción de una plataforma digital propia y un dominio independiente moderniza nuestra identidad y refuerza nuestra autonomía como medio científico. Este avance incluye herramientas que optimizan el acceso al conocimiento, como el *Podcast GEN*, que ofrece información especializada en formatos accesibles. Además de contar con videos educativos que enriquecen la experiencia visual, esenciales para técnicas diagnósticas y terapéuticas en gastroenterología. Los resúmenes de artículos en audio, disponibles en español, inglés y portugués, amplían la conexión de la revista con una audiencia internacional.

El avance más destacado de esta transformación es **GenIA**, un chatbot de inteligencia artificial diseñado para que los usuarios puedan acceder a la información publicada en Revista GEN de manera sencilla e interactiva, ofreciendo búsquedas avanzadas que no solo entregan datos, sino también interpretaciones y sugerencias basadas en el contenido publicado y disponible en Revista GEN. Inicialmente accesible en una versión básica, GenIA ofrecerá funciones avanzadas para usuarios registrados a partir del Volumen 79. Esta herramienta va a potenciar la capacidad de los profesionales para acceder y utilizar información científica de manera eficiente en el desarrollo de conocimiento científico.

Estos cambios consolidan a GEN como un puente entre la investigación y la práctica médica, integrando tecnología avanzada que transforma el acceso y la aplicación del conocimiento en la gastroenterología. Su plataforma digital,

equipada con certificados de conexión confiables, no solo protege a los usuarios, sino que también facilita la integración con otras plataformas de investigación, fortaleciendo su impacto y garantizando un entorno seguro para el intercambio de información científica.

En esta nueva etapa, GEN cuenta con el valioso apoyo de empresas líderes en los sectores farmacéutico y tecnológico, que han demostrado su confianza en la revista como plataforma de referencia. Este patrocinio garantiza la sostenibilidad de GEN y refuerza su papel como el órgano informativo de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología.

La Revista GEN se posiciona como un ejemplo de transformación en el ámbito de la comunicación científica. Con esta nueva etapa, reafirma su compromiso con la gastroenterología venezolana, promoviendo el acceso al conocimiento, la innovación tecnológica y el avance en la práctica científica. Bienvenidos a la nueva era de la Revista GEN, donde la ciencia y la innovación se encuentran para impulsar el avance de la gastroenterología.

Cómo citar este artículo: González JC. Editorial. Rev Gen. 2024;78(4):152.
